



## Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERIA de España y del Extranjero

MADRID AL DIA

## El panorama político

Por los ministerios

Ha sido firmado un decreto del ministerio de Hacienda nombrando administrador del puerto franco de Tarrasa a don Fernando Periquete.

El ministro de Instrucción Pública, señor Callejo, ha inaugurado hoy la exposición de Cinematografía, cuya acto ha tenido lugar en el Palacio del Senado, donde se celebrarán las sucesivas sesiones del Congreso.

Poco después el señor Callejo recibió en el despacho oficial de su departamento al director del Patronato de ex alumnos de Chamberí.

Dicho señor invitó al ministro al desvelamiento de la lápida conmemorativa del quincuagésimo aniversario del establecimiento de España de los Hermanos de la Doctrina Cristiana.

El acto, que será revestido de solemnidad, se verificará el 25 del actual y asistirán a él Su Majestad el Rey y el Gobierno.

## La oromástica del ministro de Gracia y Justicia

El ministro de Gracia y Justicia don Gaio Ponte celebra hoy su fiesta oromástica.

Por este motivo está recibiendo numerosas felicitaciones.

## La estancia del marajá de Kapurtala en Madrid

Hoy ha salido de Palacio, donde se hospeda, el marajá de Kapurtala, visitando a los infantes y a algunos diplomáticos extranjeros.

Después dedicó el día a recorrer detenidamente los museos y una vez visitados éstos marchó a Escorial.

## Irigoyen es felicitado por el rey

Su majestad don Alfonso ha dirigido un cariñoso y expresivo telegrama de felicitación al presidente de la República Argentina señor Irigoyen por su elevación a la alta magistratura de su país.

## El teniente coronel Herrera cablegrafía al rey su felicitación llegada a América

El jefe de aviación teniente coronel Herrera ha dirigido expresivamente al rey un cariñoso y respetuoso saludo a la vez que le da la bienvenida a su llegada a Nueva York a bordo del magnífico dirigible «Conde de Zeppelin», después de su magnífica travesía intercontinental.

## Generoso rasgo de los jefes y oficiales de Intendencia

Los jefes y oficiales del Cuerpo de Intendencia, pertenecientes a la tercera región, que habían de celebrar ayer un banquete y una reunión en honor de su Patrona Santa Teresa de Jesús, suspendieron el banquete anunciado, asciendiendo que el importe del mismo fuese ingresado en la suscripción abierta por la Junta Municipal de Melilla a favor de las víctimas de la explosión del fuerte de Ceutastra Baja.

El citado acto ha sido muy elogiado.

## Imposición de dos cruces laureadas de San Fernando

El jefe de las fuerzas españolas en África comunica que ayer se celebró solemnemente en Tetuán la imposición de dos cruces laureadas de San Fernando a los héroes aviadores señor Martínez y teniente del Tercio señor Muñoz.

También fueron impuestas sendas medallas militares al ilustre Milán Astur y capitán Arias.

Al acto asistieron el jefe, el maestro y las autoridades, siendo presentado por la población en masa, que vitoreó a los agraciados con tan presadas y honrosas condecoraciones.

## AYUNTAMIENTO

## Sesión de la Permanente

Esta tarde, en la sesión ordinaria, se celebró en la Comisión Municipal Permanente, para despedir los asuntos que figuran en el siguiente:

## ORDEN DEL DIA

Pliego de condiciones para la subasta de las obras de construcción de un asfalto desde la calle de Antonio Vico al cerro de San Cristóbal.

Circular del señor alcalde de Madrid invitando al Ayuntamiento a que contribuya a la suscripción pública a beneficio de las víctimas del teatro Novedades.

Diligencias instruidas por el delegado de Abastos a virtud de denuncia formulada contra el fisco del Matadero.

Carta de pago de 13721 pesetas, importe de la liquidación de derechos reales de la escritura de compra venta de una casa y terrenos en las Omejas de los Medias con destino a escuela pública.

Recibo de José Rodríguez de 63 pesetas por nueve días de jornal invertido en el arreglo del techo en la Casa Consistorial.

Factura de Osvaldo Pérez de 1.015,50 pesetas por la impresión del presupuesto del año actual y hojas adicionales al mismo.

Factura de Oficinista de Badajoz de 250 pesetas por suministros a la farmacia municipal.

Idem de J. U. Lash y Compañía de 67 y 255,70 pesetas por idem idem.

Informe del inspector médico en la factura de Miguel García Briones de 200 pesetas por trabajos efectuados en el Parque de Dafilaciones Municipales.

Informe del inspector y Comisión de Alumbrado en el presupuesto de Juan Rodríguez.

gut Martínez para la adquisición y colocación de tres aparatos de alumbrado eléctrico en la Casa Consistorial.

Informe de la Comisión de Obras.

Comparación de una pobre sobre baños de mar templados que se le regalará en el Baileto de San Miguel.

Informe del arquitecto en el expediente de obras de bacheo y arreglo de la calzada de la calle del Jardín.

Informe del señor arquitecto en la fachada de Juan Puerto López de 70 pesetas por pintura de los escudos y rotulo de las regaderas.

Se necesita alfabetizadas y obreras de país, piso y túnica en la construcción del ferrocarril de Teruel a Alcañiz.

Pedir tipos de trabajo en la Administración de este periódico o a las oficinas de enganche, calle de San Francisco, 74, Teruel, donde constan los precios «máximos».

Los obreros capaces ganan en la actualidad, a jornal, de 6 a 7,50 pesetas, y los a destajo, de 6 a 10 pesetas.

**Manzanilla pasada**

«LA DIVISA»  
Pedida en todos los bares establecimientos

**Antonio Campoy Ibáñez**

ESPECIALISTA EN

Enfermedades de los ojos

Director por oposición del Consultorio Oftalmológico de Poniente y Dispensario Antihacematoso Municipal.

Consulta de 3 a 5

Tarifa, 10, pesetas.

## INFORMACIÓN GENERAL

## DE MADRID

## Una nota oficial en honor a la extradición de unos militares

Por las oficinas de Censura ha sido facilitada esta noche a la Press, una nota oficial, haciendo referencia a la detención de unos subditos españoles, hecho que ha tenido efectos en Niza, y ello obedeciendo a la petición formulada por el juez que entiende en la causa que por estafa y falsedad en documento público, se instruye a dichos individuos.

Son éstos, Ildefonso Reyes Vidal, militar retirado; Alfonso Reyes González, comandante de Infantería, y un hermano de éste, llamado Julio, capitan efectivo del Ejército de lavandinos.

Se añade en dicha nota, que la extradición solicitada por el Gobierno, de acuerdo con la petición formulada por el juez especial, ha sido pedida no por el delito de estafa de que se acusa a los detenidos, sino por el de falsedad en documento público, delito por el que también se les acusa.

Terminado diciendo en la nota, que en efecto cuanto se ha dicho en la prensa extranjera es falso a la detención de los subditos citados.

## El viaje del jefe del Gobierno a Canarias

En el ministerio de la Guerra se ha recibido un despacho transmitido por el comandante del cañonero «Dato», en el cual se comunica que el señor Príncipe de Rivera continúa sin novedad a bordo de dicho navío, y que el viaje se desarrolla favorablemente.

## El seguro obligatorio de viajeros

En la «Gaceta» de hoy aparece publicado el Real decreto reformando aquél en que apareció la obligatoriedad del seguro ferroviario de los viajeros y del garaje que se transporta por las vías férreas.

## Disposiciones de la Gaceta

El periódico oficial publica en su editorial de hoy una Real orden autorizando la importación de 150.000 toneladas de maíz, para la que se aplicará la reducción de los correspondientes derechos arancelarios.

Se inserta otra disposición ordenando que la corte visita de lujo por espacio de veintidós días en señal de duelo por la muerte de la emperatriz de Rusia, madre del desgraciado zar Nicolás II.

No tiene rival el café LA NEGRITA Exclusiva «La Oriental» Príncipe, 20

## Una tragedia familiar

Eduardo Zúñiga, oficial de Correos, vivía con su esposa con la que venía unido desde hace veinte años y de cuyo matrimonio hubo siete hijos.

Hace algún tiempo que Eduardo se había dado al vicio, habiendo una vida extramuro de miedos y temores, lo cual originaba frecuentes disgustos entre los esposos.

A tal cosa, Zúñiga llegó hasta noche en su casa y volvió a asociarse la cuestión que causó a diario su planteamiento.

La esposa trataba, con sus palabras, recuperar al desvirtuado esposo, el que, trasladado ante los juzgados, sacó un revólver con propósito de asesinato.

A los gritos que daba la infeliz mujer, su hermano Santos Castellanos que vivía en el piso contiguo, guiado por sus sentimientos fraternales, accedió en defensa de su hermana, arrebatiéndole a su enemigo el revólver que esgrimía, resultando de la contienda que Santos Castellanos hizo un disparo a Zúñiga que le causó la muerte, pues el precioso lo entró por la boca con orificio de salida por la nuca.

El suceso ha causado impresión.

El conde de la Mortera sale para el extranjero

Hoy ha salido para el extranjero el conde pasará una temporada don Gabriel Maura.

Acompaña al conde de la

Mortera su distinguida familia.

## En palacio se celebra un banquete en honor del Maharajá

Se ha celebrado en el regio alcázar el banquete de gala en honor del maharajá de Kapuratal.

Asisten los reyes, altos personajes y el séquito del príncipe, el que asiste vistiendo el típico traje del país.

Mujeres asistirán el príncipe indio y su séquito a una cena que se llevará a efecto en la Casa de Campo.

Por la tarde visitará el Armero y las caballerizas reales.

También el próximo jueves visitará la imperial ciudad de Toledo y seguidamente marchará a París.

## Inauguración de la Exposición de cinematografía

En el Palacio de Cristal del Retiro ha sido inaugurada la Exposición de cinematografía nacional.

Presidió el acto el ministro de Instrucción Pública señor Callejo, el que incurrió en nombre del Gobierno.

En su discurso expresó el autor que le merecen los asuntos que se relacionan con este asunto.

A continuación se dirigió lectura a quinientos oyentes de delegados.

## Lerroux entre en periodo de franca curación

Don Alejandro Lerroux ha experimentado una ligera mejoría en la pésima enfermedad que padecía.

Se cree sa health ya en periodo de franca curación.

## Sobre el reconocimiento del Viaducto de la calle de Segovia

En la sesión que se celebra mañana, el Ayuntamiento se ocupará del crédito de diez mil pesetas para efectuar el reconocimiento del Viaducto de la calle de Segovia.

## Otra vez el asunto de las niñas desaparecidas

Varios peritos antropólogos han entregado al juez que entiende en el asunto del hallazgo de restos de la calle de Hacienda Estivis, su informe definitivo sobre los restos expuestos.

Las conclusiones de dicho informe son opuestas a las establecidas por la comisión de médicos presidida por el doctor Matafre.

## La suscripción a favor de los damnificados en el incendio del Novedades

La suscripción abierta por el Ayuntamiento de Madrid a favor de las víctimas del incendio de Novedades se eleva hoy a la cantidad de 504.898 pesetas.

## Llegada de un general aleman

Ha llegado a la Corte el general alemán Br. Klemberg, inspector del automovilismo en Alemania.

## La decoración del nuevo Ministerio de Marina

El plató Acaña Galiano está dando sus últimos toques a la decoración de los salones del nuevo Ministerio de Marina.

Este comprende jardines de plantas históricas, incluso el de la batalla de Lepanto.

## La prosperidad de toda industria o comercio es ocasional

Al amparo de la tolerancia del antiguo régimen y principalemente de los caudillos pueblanos que favorecían y racionalizaban todos los aspectos de la vida social, y doblemente en la parte administrativa, se establecían Escuelas y Colegios privados, por señores sin oficio ni profesión y sin haber cursado estudios en ninguna escuela.

Sia autorización legal de los Rectorados, funcionando en el squadrón de cualquier edificio o justo a un establecimiento, en locales sin luces ni ventilación y con material indecoroso y anti-higiénico, se abría la Escuela privada en la que se perseguían dos finalidades principales:

Heir de la regeneración y disciplina de la Escuela Nacional y gente adeptos para una industria de avanzados idiosyncrasies.

En las leyes, o magníficas y si dicilizadas la Escuela Nacional para que el Maestro hubiera de vivir sometido a la voluntad del campeón.

En muy costadas escuelas se abría una Escuela privada guardando las formalidades y respetos debidos. Jamás se hizo lo posible por armonizar su

## EXTRANJERO

## Sobre el vuelo del «Comte de Zeppelin»

Nueva York.—El hermoso dirigible «Comte de Zeppelin», al aterrizar y a causa del fuerte viento reinante, quedó amarrado al poste del aeródromo en espera de que mejoraran las condiciones atmosféricas.

Quedó atrapado el viento lo grueso meter al aerostato en el hangar.

La única señal visible de la avería que el zeppelin experimentó en su viaje es un agujero de 25 pies en la envoltura del estabilizador.

Cuando el dirigible a su llegada al aeródromo, arrojó la primera cuerda, para su aterrizaje, la enorme masa humana que ésta había acudido a presenciar el hermoso espectáculo rompió el cordón establecido por la policía para el estacionamiento del orden, y arrollando a la fuerza pública, avanzó sobre el aparato. Esta se vió precipitada a dar una carga eléctrica para poder contener a la multitud.

Los viajeros que han hecho el viaje a bordo del «Comte de Zeppelin» muestran satisfechos y emocionados la felicidad travesía.

El capitán del dirigible ha manifestado a los periodistas que el vuelo realizado debe considerarse como un sencillo experimento.

Anchoas en salmuera del Cantábrico — tres pesetas kilo —

CASA CIPRIANO BAR REGIO

## Noticias de provinc

## Noticias y sucesos

Otro vez La Barracha  
De nuevo ha sido detenida por la Guardia municipal María Piocha Rodríguez (.) La Barracha, porque en estado de embriaguez blasfemaba y promovía escándalo.

Ha pasado a la prisión provincial 10 días de permanecer en una breve temporad; pero lo que creemos que sería más asistido en el ingreso de esta desgraciada mujer en un establecimiento benéfico, para, además de evitarle costar que los contrarios alborotan que permanezca en la vía pública, se le haría un gran beneficio, toda vez que, a su edad avanzada, sería conveniente su exclusión en el siglo de los establecimientos benéficos de nuestra capital.

## Ama de cría

Se ofrece para casa de los padres.

Dirección: María Martínez, Avenida de Vilches, 17

## Se venden

los muebles del H. Alhambra en lotes y justas, Santo Cristo, 2.

## Los carpinteros

La Guardia municipal ha denunciado a los carpinteros José Gil y Juan Esteban por ir subidos en sus respectivos carros contraviniendo lo ordenado.

## Curiosidades

En el año 1927 se inventó la primera máquina catorifera. BRAVO tiene las más prácticas siquias, Granada, 81.

Los últimos modelos de sombreros marcas BORCALINO de Alexandria, ROCHE de Sevilla y gorras de invierno se han recibido OABA ROSALEE, Tiendas, 4.

## El Infanta Isabel

El próximo día diez y nueve se esperan en nuestro puerto el transatlántico español Infanta Isabel de Borbón, en viaje de retorno de Buenos Aires y escale.

## Se vende

Una casa en buenas condiciones con cinco habitaciones amplias, haciendo con un pequeño trozo de terreno de pizarra en el pueblo de Huércal de Almería, situada en la calle de las Zorreras.

Dirección: Calle del Pueblo, número 14.

## Clase particular

de matemáticas para Bachillerato y oposiciones Magisterio. Boulevard, 65.

## Lesionado al dar una caída

En la Casa de Socorro ha sido atendido Alfonso González Muñoz de una contusión de carácter leve que se produjo al dar una caída en la calle de Terrea.

## Ondulaciones

Seforita especializada en ondulaciones y corte de melones. Rueda López, 19.

## Mecanógrafa

Se ofrece para dar clases a domicilio. Método al tacto. Se hace cada clase se trabajan a máquina.

Dirección: Granada 17 (frente a El Llar).

## Entre niños

Manuel Torres Aguilera, de dieciocho años de edad, fue durado en la Casa de Socorro de una contusión de carácter leve.

La Guardia Municipal, que lo auxilió, concretóndole al citar-

do establecimiento, lo trasladó a su vez a la Comisaría, donde denunció que la lesión que padecía se la había causado otro niño cuyo nombre facilitó.

DE LA DIPUTACIÓN  
Sesión de la Permanente

Esta tarde a las cinco celebrará sesión la Comisión Provincial Permanente para despachar los asuntos que figuran en el siguiente

## ORDEN DEL DÍA

## Sobre la mesa

Instancia de la Casa Masa, sobre solicitud de proyecto y construcción de caminos vecinales.

## De nuevo despacho

Oficio del alcalde de Velez que pidiendo se repare el camino vecinal desde dicho pueblo a Tabernas.

Oficio del director del Hospital participando la avería ocurrida en los aparatos de radiología.

Oficio de la alcaldía de Albolox solicitando se repare el camino vecinal de dicho pueblo a la carretera de Baza a Huércal Overa.

Instancia de los exhortadores alboritanos solicitando mayor subvención en el próximo presupuesto para mejor desarrollo de dicha institución.

— Oficio de José Contreras Iglesias, enfermero del Marisco, solicitando una quinquenaria.

— Oficio de don Francisco Gómez Peinado, presidente de la Junta de Caballeros del Fomento de Vocaciones estudiantiles, solicitando que la Diputación en su nuevo presupuesto consigne una cantidad para tan piadoso fin.

— Oficio de la señora superiora del colegio de María Inmaculada de Huércal Overa, solicitando una subvención en el nuevo presupuesto.

— Oficio de la alcaldía de Serón remitiendo documentos para ayuda de lactancia de los hijos gemelos de un vecino de dicho pueblo.

— Oficio de la alcaldía de Béjar, solicitando la reparación del camino vecinal de dicho pueblo a Los Gallardos.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador disponiendo que se cumpliera los preceptos de la Real orden ordenando la posesión de doña Carmen Navarro Sánchez, dictada en 15 de julio de 1926, en la plaza de practicante de número de este Hospital provincial en cuyo destino debe ser matrona.

— Oficio de la Alcaldía de Alhama solicitando antecedentes respecto a la salida del Hospital de un enfermo de dicho pueblo.

— Oficio del presidente de la exhortística Diputación provincial de Gerona remitiendo cuentas de estancas causadas en el Maricomio de Salt, por alienados naturales de esta provincia.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador manifestando ha remitido al señor Jefe de Estadística para su publicación en el «Boletín Oficial», lista definitiva de los electores de varios ayuntamientos e invocando los artículos 10 y 12 del Real decreto de 28 de marzo de 1927.

— Oficio de la alcaldía de esta capital solicitando el ingreso en el mausoleo de un vecino en la noche de este viernes.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador trasladando otro de la alcaldía de esta capital solicitando el ingreso de un vecino pobre en este municipio.

— Oficio del alcalde de Roquetas de Mar remitiendo memoria de aquél Ayuntamiento.

— Pliego de condiciones para obras en el Hospital de un lavadero municipal y designación de un diputado.

— Varias facturas.

— Oficio de don Bonifacio Amat Cortés, de Huécija, solicitando se arregle y reparen unos perjuicios que se le ocasionan en la desviación de las aguas con motivo del camino vecinal.

— Oficio del señor interventor provincial proponiendo una transferencia de crédito.

— Traslado de un demente a Melilla.

— Relación de los trabajos del Instituto de Higiene, del mes de septiembre.

— Oficio de la Alcaldía del pueblo de Abla sobre la suelta a reparar del Instituto de Higiene.

— Oficio de la alcaldía de Albox sobre ingreso del demente José Teruel Segura.

— Oficio del presidente del Tribunal provincial de lo contencioso devolviendo el expediente para la adjudicación de una finca titulada Cortijo de

los Castellanos por haberse causado el recurso instado por el señor García Faraday.

— Informe del señor ingeniero provincial en el escrito de don José, don Antonio y doña María Gutiérrez López, sobre un casmico.

— Escrito del practicante don Francisco Gutiérrez, solicitando una mesa de licencia.

— Escrito de Matías Gómez Sánchez, solicitando ingreso en el Manicomio.

— Escrito del oficial señor Sanjurjo solicitando la excedencia.

— Distribución de fondos.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador civil, trasladando la consulta que se hizo respecto a las oposiciones a practicante del Instituto provincial de Higiene.

— Oficio del arrendatario del Contingente sobre premio del Ayuntamiento de Utrera, por Brigada Sanitaria.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador civil remitiendo inventario de bienes del Ayuntamiento del pueblo de Macas.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador civil respecto a ingresos de demoras de esta provicia procedentes del Maricomio de Madrid.

— Oficio del arrendatario del Contingente sobre premio del Ayuntamiento del pueblo de Abrucena.

— Idem idem sobre Utrera y Zújar.

— Idem idem de los de Baix, Huercal Overa y Sorbas.

— Oficio del exhortísimo señor gobernador civil trasladando otro del alcalde de Sorbas, sobre demoras.

— Escrito del médico don Miguel Fernández Itáñez solicitando la extensión.

— Escrito de don Juan Aguilera González, solicitando el ingreso de su hijo en el Manicomio.

— Nómica del Tribunal para niños de Almería.

— Oficio del arrendatario remitiendo el expediente de aprobación contra el Ayuntamiento de Turriella.

— Oficio del alcalde de Olula denunciando el estado péjimo e intransitable del camino vecinal.

— Oficio del alcalde de Abás, sobre el camino desde Olula a enlace con el del pueblo de Laseras.

— Precios medicos.

— Oficio del alcalde de Beníbar sobre arreglo de un camino.

— Oficio del ilustrísimo señor presidente del Tribunal contencioso sobre modificación de la cuota de cédula personal de don Adolfo Viciana.

— Escrito de Salvador Castillo solicitando su ingreso en el Hospital.

— Escrito de Francisco Bera solicitando el ingreso de sus hijos en el Hospicio.

— Escrito de Francisco Muñiz Carbozell solicitando el ingreso en el Maricomio de un hijo suyo.

— Oficio del presidente del Tribunal de oposiciones haciendo la propuesta de sobreestante y delincuente.

— Oficio de la alcaldía de Félix sobre reparación de un camino.

— Oficio de la alcaldía de Carboneras sobre item idem.

— Escrito de Manuel Salmerón S. villa, solicitando su ingreso en el Hospicio.

— Escrito de la alcaldía de Berja sobre ingreso de un demente.

— Oficio del señor ingeniero manifestando que debiendo proceder a la confesión del plan de conservación de caminos vecinales, se le manifestó si procede a ello o si lo deja en suspenso para hacer otras cosas más urgentes.

— Oficio del señor ingeniero provincial solicitando la adquisición de un automóvil, por estar inservible el que dispone.

— Liquidación de premio de sobreestante del señor arrendatario.

— Quinquenio del portero Martos Gómez.

— Escrito de Juan Lusena, sobre diferencia de la cantidad de un quinquenio.

— Reclamaciones sobre cédulas personales.

— Nombramiento del diputado señor Monterreal.

— Escrito de don Carlos Jover Martínez, solicitando que se le reasigne como maestro auxiliar del Hospital.

— Escrito de don Vicente Ballest solicitando se le abone una factura de pesetas 1.089'10.

— Oficio del presidente del Tribunal provincial de lo contencioso devolviendo el expediente para la adjudicación de una finca titulada Cortijo de

## BARRILES DE PINO

## CON

## Serrín de corcho Esterilizado

Juan González Ramírez

Navarro Rodrigo, 3

## SIDRA CHAMPAGNE EL GAITERO

ÚNICA ELABORADA CON SU ÁCIDO CARBÓNICO

Valle, Ballina y Fernández S. A.

VILLAVICIOSA (Asturias)

## Desde Canjáyar

## Trágica muerte de un hombre

Los bellos parajes de la Rambla del Molino de este término han sido teatro de una escena de dolor que conmociona los espíritus más templados y posee una nota de infinita tristeza en el desenvolvimiento de la campaña de la vía que, sin duda alguna, cruza en los actuales momentos por su periodo de mayor actividad.

Son las dos de la madrugada cuando a nuestro oído llega el rumor de un accidente súbito en el tráfico de los extramuros de la villa, que ha costado la vida a un hombre.

Presurosos nos dirigimos al lugar del suceso, a unos dos kilómetros de distancia. Caminamos por una carretera en peón estío, muestra única de comunicación, que por terminar, que en la tragedia no ha sido una cierta negra avanza en zig zag hasta ganar la población en un desvalimiento máximo. Una gran aglomeración de vehículos de tracción mecánica y animal, nos impide la marcha.

En nuestra ansiedad informativa nos detenemos ante un grupo que, entre risas de angustia, nos informa de los porvenires de la catástrofe. He aquí lo sucedido: Rafael Martínez Gómez, de cuarenta años de edad, casado, de oficio carpintero y natural de Aspe (Alacant), casado, sujeto a la mala de varas, un carro de su propiedad, abarrotado de bultos llenos de uva, cuando se vió sorprendido por la rotura del tornillo que gobernaba una mozzalata. Al intentar impedir que el carro se desmorona por terraplén, el fortalecido Martínez resbaló, alcanzándose las ruedas del carro.

Uzos pasos más y a nuestra vista se ofrece el espectáculo espeluznante del cadáver de un hombre horriblemente mutilado, en medio de un enorme charco de sangre.

Iaviddos de una emoción profunda, arrozados de honda pena, contemplamos el lugubre cuadro, que es de indescriptible dolor en el silencio augusto de la campiña, débilmente iluminada por las tenues claridades que nos envía el cielo cubierto de constelaciones ratillantes.

Por orden judicial el cadáver fue trasladado al depósito donde se le practicará la autopsia mañana al amanecer.

Descaza en priz el devorador carro que, sin exhalar ni una queja, ni un suspiro, murió trágicamente en circunstancias sables, cuando a esas horas se que los más descaza, él, afanoso en el trabajo, buscaba la vida en estas pródigas tierras del Andarax, dedicado a la ingrata tarea del trasporte de barriles y otros carpinteros de las huertas murcianas y albaceteñas.

Por orden judicial el cadáver fue trasladado al depósito donde se le practicará la autopsia mañana al amanecer.

Descaza en priz el devorador carro que, sin exhalar ni una queja, ni un suspiro, murió trágicamente en circunstancias sables, cuando a esas horas se que los más descaza, él, afanoso en el trabajo, buscaba la vida en estas pródigas tierras del Andarax, dedicado a la ingrata tarea del trasporte de barriles y otros carpinteros de las huertas murcianas y albaceteñas.

El correspondiente

Canjáyar 15-10-28.

Diego Vázquez

Real, núm. 78

Almería

Transporte-Aduanas

